



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>84763380</b>
Prix	<b>635 000 €</b>

# Boulogne Billancourt

## Appartement à vendre (92100)

A Boulogne-Billancourt, quartier Reine / Victor Hugo, l'agence Vaneau vous propose un appartement 4 pièces de 73m<sup>2</sup> au 3<sup>ème</sup> étage avec ascenseur d'un immeuble ancien de 1927. Il comprend une entrée, un double séjour de 28.7m<sup>2</sup> avec cheminée et balcon, une cuisine séparée, deux chambres, une salle de bains et un wc séparé. Charme de l'ancien (parquet, cheminées, hauteur sous plafond 2.80m). L'appartement est vendu avec une cave. Des travaux de rénovation sont à prévoir. Statut de la copropriété - 23 lots d'habitation Montant annuel de la quote-part de charges courantes: 3399 euros (chauffage ...

*In boulogne-billancourt, reine / victor hugo area, l'agence vaneau offers you an apartment of 73sqm on the 3rd floor with elevator of an old building dating from 1927. It comprises an entrance hall, a 28.7sqm double living room with fireplace and balcony, a separate kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Charm of old (parquet flooring, fireplaces, high ceilings 2.8m). The apartment is sold with a cellar. Apartment to renovate. Co-ownership status - 23 residential lots annual running charges: 3399 euros (including heating). No proceedings in progress on the basis of articles ...*

## VANEAU BOULOGNE

41, route de la Reine - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

